



UNE FOIS N'EST PAS COUTUME : CHAPEAU A LA DG HR et au PMO !

[EN](#)

Bruxelles, 18 mai 2020

Lettre d'information pour les pensionnés des institutions européennes concernant les derniers développements relatifs à l'épidémie du COVID-19

Le 14 mai, le Directeur de la DG HR/A, Christian Roques, a transmis à tous les pensionnés des Institutions européennes une lettre pour les informer de certaines mesures de caractère administratif mises en place par le PMO dans le cadre de la crise que nous traversons.

Il les a en outre informés de plusieurs initiatives mises en place par la DG HR et par le PMO, initiatives qui méritent d'être soulignées et saluées :

- la mise en place **la ligne d'écoute HR-TELE-CARE (ouverte du lundi au vendredi de 09:00 à 17:00)**, qui permet également à ceux et celles qui le souhaitent s'être mis en contact avec un "buddy", c'est à dire un ou une collègue volontaire de la Commission européenne, avec qui ils pourront échanger et recevoir des appels de façon plus régulière;
- la mise en place d'un système d'aide pratique, par le biais de la nouvelle section «EC STAFF VOLUNTEERING COVID 19 - COUP DE MAIN», créée dans les "petites annonces" de My IntraComm. Dans cette section, il est possible d'offrir ou demander un service pratique, tel qu'aller à la pharmacie, faire les courses d'alimentation, aller à la poste, promener le chien etc. De nombreux collègues de la Commission y ont déjà publié leur disponibilité pour aider. Un tout grand merci à eux aussi!

L'**Union Syndicale** souhaite rendre hommage et remercier publiquement les collègues de la DG HR et du PMO, ainsi que les collègues volontaires, pour cet effort louable.

**Le Comité exécutif
Union Syndicale Bruxelles**

Partageons l'expérience, construisons la solidarité. Rejoignez l'Union Syndicale.
Pour adhérer à l'Union Syndicale Bruxelles,
Faites un simple renvoi avec la mention
"Je veux adhérer"

UNION SYNDICALE BRUXELLES



WEB FACEBOOK EMAIL

US BXL: J-70 Bloc C, (01/102) +32 2 29 60770

JUST THIS ONCE WON'T HURT: HATS OFF TO DG HR AND PMO !

FR

Brussels, 18 May 2020

Information for retired members of staff of the European institutions concerning the latest developments relating to the COVID-19 epidemic

On May 14, the Director of DG HR/D, Christian Roques, sent all pensioners of the European Institutions a letter to inform them of certain administrative measures implemented by the PMO in the context of the current crisis.

He also informed them of several initiatives put in place by DG HR and PMO, initiatives that deserve to be highlighted and saluted:

- the setting up of the HR-TELE-CARE helpline +32 (0)2 295 40 00 (open from 9.00 to 17.00 from Monday to Friday), which allows those who feel lonely and/or isolated to speak to someone. Those retired members of staff who so wish, can also be put in touch with a 'buddy', a colleague from the European Commission with whom one can talk and who can call them on a more regular basis;
- the setting up of a practical help system, through the new section "EC STAFF VOLUNTEERING COVID 19 - COUP DE MAIN", created in the "small ads" of My IntraComm. In this section, it is possible to offer or request a practical service, such as going to the pharmacy, shopping for food, going to the post office, walking the dog etc.
Many colleagues from the Commission have already showed their availability there to help. A big thank you to them too!

Union Syndicale wishes to pay tribute and publicly thank colleagues from DG HR and PMO, as well as our colleagues who volunteer, for these highly commendable initiatives.

The Executive Committee
Union Syndicale Brussels

Sharing experience, building solidarity. Join **Union Syndicale**.
To join **Union Syndicale**,
just reply with the message:
"Yes, I would like to join"

UNION SYNDICALE BRUXELLES



Marc
FEARN

Augusto
GONZALEZ

Sophie
HOTTAT

Ignazio
IACONO

Christoph
JANKER

Myriam
KREUTZ

Olivier
LE DOUR



Daniela
MORMILE



Raffaele
NAPOLITANO



Dario
PROIETTI



Juan Pedro
PEREZESCANILLA



Olivier
PETSCH



Pietro
ROSSI

WEB FACEBOOK EMAIL

US BXL: J-70 Bloc C, (01/102) ' +32 2 29 60770